

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第11号
令和2年6月29日
文責：校長 大江律子

きれいになったプール掃除！

6月15日、プール掃除を実施しました。プール掃除は、3、4年生がプールサイド、5、6年生がプールの中を掃除しました。はじめは、戸惑いもみられた子どもたちですが、どの学年も、真剣に取り組めました。子どもたちは、自分たちで汚れているところを見つけて、てきぱきと取り組んでくれました。おかげで、見違えるほどきれいになりました。4年生の感想には、「来年は5年生なのでもっと頑張りたい」という感想も聞かれました。3～6年生のおかげで今年も水泳の学習をすることができます。本当に、ありがとうございます！自分たちで黙々と頑張る「さすが龍野っ子」の姿が見られたプール掃除でした。



プール内を掃除する5、6年生



まわりを掃除する4年生

プールでのコロナ対策

本年度のプールの実施に向けては、文科省のプール対策の中で、「プールの水は塩素濃度が適切に管理されているので、水中感染での感染リスクは低い」とされています。ただ、心配な点が、プールや更衣室での密集・密接の場面があることが挙げられています。更衣室については、本校は更衣室の場所を決め、ソーシャルディスタンスで着替えができるようにしています。また、水泳の授業は、1学年ごと実施し、プールでの密集にならないように考えています。シャワーは今まで12人で使用していたので、密集にならないように、職員が足形をかき、密をさけるようにしました。できる限りの感染症対策を実施して水泳の授業を行います。

ご心配な点など、いつでもご相談ください。

ペンキでかいた足形



給食当番 さすが6年生!6年生のようになりたい。

給食センターの木村所長と栄養教諭の永岡先生が龍野小学校の給食準備の様子を見に来てくださいました。どの学年もきちんと並んで準備ができているとほめていただきました。その中でも、6年生の配膳の様子を見られ、「てきぱきとしてさすが6年生です。」と感心されていました。

そこで、6年生の給食の様子をビデオにとって全学年で見ることにしました。6年生の給食の様子を見た3年生は、「6年生は、すごい。自分たちも6年生のようになりたい」「6年生のマネをしたい」など、お手本にして無言で給食の準備をしたそうです。

3年生は、6年生に手紙を書きました。「すごい」とみんながあこがれる6年生。学校のお手本として頑張っている6年生です。



無言で準備する6年生



3年生の手紙